

NYARIOS

Rapat Dinas Berkala, Ini Pesan - Pesan Kalapas Pasir Putih Kepada Petugasnya

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NYARIOS.COM

Feb 6, 2024 - 11:52



Rapat Dinas Berkala, Ini Pesan - Pesan Kalapas Pasir Putih Kepada Petugasnya

Cilacap-INFO_PAS. Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng agendakan rapat berkala monitoring dan evaluasi kinerja di ruang rapat Lapas, Selasa(06/02).

"Terimakasih Kita semua sudah kompak dan solid, tetap jaga kekompakan sama - sama menjaga situasi Lapas tetap aman. Mari kita harmonisasikan diri untuk menyatukan persepsi dalam semua kegiatan yang positif dan membangun Kemenkumham khususnya Pemasarakatan. Dan saling mengingatkan di antara kita, agar tidak melakukan hal penyimpangan karena penyimpangan sedikit pun sangat berdampak pada keluarga dan organisasi. Selalu berikan arahan secara berkala dan insidentil kepada jajaran dibawahnya. Dan jagalah selalu kebersihan

kantor, rumah dinas dan lingkungan sekitarnya, "pesan Enjat Lukmanul Hakim.

"Tim Pokja Zona Integritas dimohon bekerja selesaikan data dukung yang dibutuhkan dan tingkatkan kualitas pelayanan publik dan wujudkan wilayah yang bebas dari korupsi/ WBK di Tahun 2024. Kepada satgas Netralitas ASN agar bekerja aktif mensosialisasikan netralitas ASN kepada Petugas dan PPNPN serta aktif mengawasi media sosial Petugas dan PPNPN. Kepada Picket Pengawas Umum, Picket Bantuan Jaga Pengamanan dan jajaran pengamanan agar selalu tingkatkan keamanan pada saat cuti bersama ataupun libur Nasional, laksanakan kontrol keamanan secara rutin, "tambah Kalapas.

Bulan Januari telah banyak kegiatan yang telah dilaksanakan oleh masing - masing sub seksi di Lapas Pasir Putih, dari bidang pengamanan ,pembinaan dan pelayanan, tata usaha, kegiatan kerja yang mengawal proses berjalannya kegiatan kebersihan di seluruh area Lapas Pasir Putih yang bersinergi dengan tenaga PPNPN serta bidang keamanan dan ketertiban. Pada rapat berkala ini juga dibahas mengenai agenda kegiatan di Bulan Februari 2024.

Kegiatan berlanjut pada sesi pelaporan program dan kinerja dari masing - masing Kepala Seksi dan Kepala Sub Seksi. Pada moment rapat ini Kalapas mengajak seluruh petugas untuk mendukung dan mewujudkan Resolusi Kemenkumham RI Tahun 2024 Perkuat Sinergi yang Semakin PASTI dan BERAKHLAK untuk Kinerja Kemenkumham yang Berdampak. Dengan selalu memegang teguh pedoman 3 Kunci Pemasyarakatan Maju dan 1 Back To Basic. /aj